

## VS Alberndorf

Durch die intensive Auseinandersetzung mit den verschiedenen Gesundheitsbereichen im Rahmen des Projektes „Der Kleine Mugg - mir & uns geht´s gut“, wurde dem Lehrkörper der Volksschule Alberndorf bewusst, wie viel im Bereich Gesundheit bereits vor dem Start des Projektes an ihrer Schule schon geschehen ist.

Besonders im Bereich Bewegung und Ernährung wurden schon viele Ideen nachhaltig umgesetzt und in den Schulalltag bestens integriert.

„Das Juwel des Himmels ist die Sonne, das Juwel unseres Hauses ist das Kind“.

Die Volksschule Alberndorf ist ein Haus aller Kinder in dem alle voneinander lernen und miteinander leben.



Dieses Leitbild der Schule hat den Lehrkörper dazu veranlasst, sich intensiv mit der psychosozialen Gesundheit zu befassen.



Zur Bewusstseinsbildung der Schülerinnen und Schüler werden dazu immer wieder Experten aus Alberndorf in die Schule eingeladen, die den Unterricht interessanter und abwechslungsreicher machen.

Möglichkeit zeigen, sich in ihrer Heimatgemeinde zu engagieren, ihre Talente und Stärken - ihre Interessen in der eigenen Gemeinde einzusetzen.

Diese Zusammenarbeit mit der Alberndorfer Bevölkerung bzw. den ortsansässigen Vereinen soll den Schülerinnen und Schülern die



In Alberndorf bin ich daheim - hier werde ich in der Gemeinschaft aufgenommen, hier darf ich mich wohlfühlen.

Dieses Ziel zu vermitteln ist eine große Herausforderung und Aufgabe, deren sich die Volksschule Alberndorf gerne stellt.